



Suman diez víctimas fatales en el año

Encuentran cuerpo de migrante venezolana en frontera entre Chile y Bolivia

Un nuevo y lamentable episodio enluta a la comuna de Colchane tras el hallazgo del cuerpo sin vida de una migrante venezolana en las inmediaciones de la frontera entre Chile y Bolivia. El descubrimiento fue realizado por ganaderos de la localidad de Pisiga Choque, quienes alertaron de inmediato a Carabineros sobre la situación. El personal policial acudió al lugar acompañado por profesionales

de salud del municipio de Colchane. La Dra. Teresa Coronel, médico de turno del Centro de Atención Médica de la comuna, entregó detalles del operativo: "A eso de las 10:40 horas, recibimos una solicitud de Carabineros para constatar un fallecimiento en el sector del bofedal. Nos dirigimos al área escoltados por la patrulla, pero debido a las condiciones geográficas, tuvimos que realizar una caminata

de aproximadamente 25 minutos tras llegar al punto donde no había acceso vehicular".

Al llegar al lugar, alrededor de las 11:10 horas, el equipo médico confirmó el fallecimiento de una mujer de 44 años, identificada con las iniciales G.C.F.R., de nacionalidad venezolana. "Procedimos a realizar las evaluaciones correspondientes y a emitir el informe médico respectivo", añadió la Dra. Coronel.

Con este trágico suceso, el número de migrantes irregulares que han perdido la vida este año intentando cruzar la frontera de manera clandestina asciende a

diez, siendo la mayoría de las víctimas mujeres. Este preocupante aumento ha generado consternación en la comunidad local y en las autoridades municipales. El alcalde de Colchane, Javier García Choque, expresó su profunda preocupación ante esta nueva pérdida humana. "Otra persona ya no está con nosotros. Otra mujer, otra familia destruida. Pido a las autoridades de Chile y Bolivia que redoblen los esfuerzos en los controles fronterizos. No se pueden sumar más vidas perdidas", enfatizó el edil, haciendo un llamado urgente a fortalecer las medidas

de seguridad y prevención en la zona fronteriza para evitar que más migrantes arriesguen sus vidas en condiciones extremas. El cuerpo de la mujer fue trasladado al Servicio Médico Legal de Iquique, donde se realizarán los procedimientos correspondientes para determinar con exactitud las causas de su muerte. Las autoridades continúan investigando las circunstancias que rodearon este deceso y evalúan medidas adicionales para abordar la crisis migratoria que afecta a la región.

Este incidente vuelve a poner

en evidencia la precaria y peligrosa situación que enfrentan los migrantes que intentan ingresar al país por pasos no habilitados, exponiéndose a condiciones climáticas adversas y terrenos inhóspitos que ponen en riesgo su integridad física y su vida.

Las autoridades locales y organizaciones de derechos humanos insisten en la necesidad de establecer políticas migratorias más seguras y humanitarias, que contemplan vías legales y protección adecuada para quienes buscan mejores oportunidades de vida lejos de sus países de origen.

Ganaderos de Pisiga Choque alertaron a Carabineros sobre el hallazgo del cuerpo sin vida de una mujer de 44 años, elevando la preocupación por el aumento de muertes de migrantes en la zona fronteriza. Autoridades locales llaman a reforzar los controles para evitar más tragedias.